
アイセルシュラホールリニューアルに伴う関係条例等の整備についてのパブリックコメント手続実施結果
1 パブリックコメント手続実施状況

(1) 意見募集期間

令和6年6月4日（火）～令和6年7月2日（火）

(2) 提出者数及び件数

・提出者数 4 名（うち要件等非該当数 1 名）

・件数 4 件（うち要件等非該当数 1 件）

2 お寄せいただいたご意見の概要と市の考え方

ページ お寄せいただいたご意見の概要 ご意見に対する市の考え方

1 ー

私はアイセルシュラホールの観光拠点化には反対です。私はシュラホールの自習室を愛用しておりますが、それはここが朝

の９時半から利用でき、しかも図書館が休みである月末も開いているからです。主に読書をしたり、放送大学の教材を自習

するのに使っておりますが、静かで集中しやすい環境のために重宝しておりました。藤井寺市の図書館が松原市の中央図書

館「読書の森」のように立派であれば、敢えてシュラホールの自習室を使う必要もありませんが、残念ながら、藤井寺市立

図書館は松原市や羽曳野市に比べても著しく見劣りします。それを補う意味でシュラホールが図書館の分室のような役割を

果たしてきたと思っておりますので、今回の観光拠点化は残念でなりません。完成後のレイアウト図を見ても、「自習室」

らしきものが見当たりません。「行ってみたい街」と「住んでみたい街」というのは自ずと異なり、藤井寺市のような観光

資源の乏しい街は、「住んでみたい街」すなわち、住民にとって暮らしやすい街を目指すべきだと思います。聞くところに

いれば、アイセルシュラホールのリニューアル工事費は総額１億9200万円だそうですが、それだけの予算があれば老朽化し

た図書館やパープルホールなどの文化施設の改修に使ったほうが、よほど有意義ではないでしょうか。アイセルシュラホー

ルの「生涯学習センター」としての位置付けを変えないのであれば、「大阪・関西万博」に便乗して一過性の「経済効果」

を狙うのではなく、健康的・文化的で住民が暮らしいやすい街作りのための地道で実効性のある施策の実施を願って已みま

せん。

今回の整備については、アイセルシュラホールが、来訪者だけでなく、市民の皆様にも便利で快適に利用していただけ、よ

り多くの人が集い、学び、交流できる施設となるよう進めています。なお、自習室については、生涯学習活動の支援として

令和6年4月より生涯学習センターの貸室の空き部屋を活用し開放しており、引き続き実施していく予定です。また、アイセ

ルシュラホール施設整備にかかる工事費等には、老朽化している設備の更新にも充てており、この予算については、令和6年

第1回定例市議会において承認されており、予算執行においては、最少の経費で最大の効果を創出するよう努めます。

2 ʷ

アイセルシュラホールは生涯教育施設であります。この施設に飲食・みやげ店など設置するための関係条例等の整備はそも

そも間違っていると思います。

岡田市⾧、貴男は初心をどこへおき忘れたのですか。

市民の声に耳をかたむけるはどこへいったのですか。

市内であなたのことを何といっているか聞いてみては如何でしょうか。

市民生活を守ることが行政の責務ではないでしょうか。忘れないでください。

アイセルシュラホールの整備については、「世界文化遺産登録を契機とし、アイセルシュラホールの観光拠点化など、まち

の活性化を進める。」というマニフェストを掲げ、計画的に取り組みを進めてきたところです。今回、市の観光及び歴史文

化の振興並びに市民の生涯にわたる学習の振興に資するため、アイセルシュラホールを、観光・歴史文化交流センター、生

涯学習センター、公民館の３施設で構成する複合施設「にぎわい・まなび交流館」（仮称）として条例を整備するもので

す。

生涯学習センターを引き続き施設内３・４Fに設置いたします。

3 ʷ

そもそも、１.８億円もの税金を使っての計画自体反対です。

世界遺産といえど、外国人観光客を呼び込み資金(投入税金)回収できるほどの魅力は弱いと思います。

その税金は、子育て支援など市民の生活のために使って欲しいです。

今回の整備については、施設の⾧寿命化のための設備更新が急がれること、また、万博開催により大阪に最も注目が集まる

タイミングでリニューアルオープンすることで、内外へのPR効果や地域経済への波及効果を最大限に図ることから、来年4

月のリニューアルオープンを目指しています。万博後も、来訪者だけでなく、市民の皆様、もちろん子どもや子育て世帯の

皆様にも便利で快適に利用していただけ、より多くの人が集い、学び、交流できる施設となるよう進めています。なお、ア

イセルシュラホール施設整備にかかる工事費等の予算については、令和6年第1回定例市議会において承認されており、適正

な予算執行に留意し、最大の効果が創出できるよう努めます。

3 要件等非該当のご意見

ページ お寄せいただいたご意見の概要 ご意見に対する市の考え方

① ー

アイセルシュラホールへのリニューアルに関してご意見させて頂きます。

市を良くしようと働く皆様に日々の努力感謝しています。

今回の件はアイセルシュラホールの老朽化というよりは万博に併せてリニューアルして来てもらいたいという事しか見えな

い状態で税金がそちらに多く使われることに関して疑問があります。

子育て世帯としては、近隣の市では第２子から保育料無料になったり給食がオーガニックを普及し始めていたり…子育てに

関する情報をたくさん見ます。

また、藤井寺は沿線が一本であることからそこまで万博からこちらに来られるとは…思えません。

まずは、停滞している様子の地下鉄沿線などどうなるのかなどそちらも気になります。

どうか、大切な皆さまが働いた税金なので大切に使って貰えることを願っています。

匿名のため回答はいたしませんが、ご意見として伺っておきます。
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